

Mensaje del secretario de Desarrollo Social, Eviel Pérez Magaña, durante su visita al Municipio de Santa Lucía del Camino, Oaxaca

Versión Estenográfica



Mensaje del secretario de Desarrollo Social, Eviel Pérez Magaña, durante su visita al Municipio de Santa Lucía del Camino, Oaxaca

Autor

Secretaría de Desarrollo Social

Fecha de publicación

15 de enero de 2018

Categoría

Discurso

Tu navegador no soporta audio.

Mensaje del Srio. de Desarrollo Social, Eviel Pérez Magaña, durante su visita al Municipio de Santa Lucía del Camino, Oaxaca

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Sin duda, esta primera visita a Oaxaca como secretario de Desarrollo Social me obliga a varios anuncios, señor gobernador.

Vengo, sin duda, a trabajar muy duro contigo, con todos y cada uno de ustedes, cada una de las oaxaqueñas y oaxaqueños porque todos sé que queremos que nuestro estado siga construyendo nuevos horizontes, con equidad y justicia.

Oaxaca es más que rezagos sociales. Es un estado con enorme potencial para producir riqueza y prosperidad, para superar la pobreza con la participación activa de sus mujeres, de sus hombres, de sus comunidades, con la fuerza y la dignidad que caracteriza a nuestro pueblo.

El Presidente me instruyó continuar y fortalecer la Estrategia Nacional de Inclusión, que ha dado muy buenos resultados a Oaxaca. El Programa de Comedores Comunitarios el día de hoy hace un anuncio importante.

Ya son casi cinco mil 500 comedores los que están en todos los estados del país, apoyando la alimentación y la nutrición de más de 900 mil personas que hoy están siendo beneficiadas, casi un millón de mexicanos y mexicanas hoy están recibiendo un apoyo alimentario en nuestros comedores comunitarios.

Hacen mucho más nuestros comedores comunitarios, hacen mucho más que alimentos sanos, sino también construyen espacios que provocan la convivencia, el entretenimiento, la capacitación y el aprendizaje.

Esa es la visión que queremos que tengan nuestros comedores comunitarios. Son las comunidades las que dan vida a este programa. Nuestras promotoras, que aquí ya son más de mil 400, y que estaremos acabando seguramente a fines del 2018 con cerca de cuatro mil voluntarias que harán posible duplicar la capacidad que tienen hoy nuestros comedores, que son 97 al día de hoy y que gracias a la gestión que ha hecho el señor gobernador y al trabajo serio, responsable, que ha caracterizado a nuestros colaboradores en la familia Sedesol, pero principalmente a las voluntarias y el trabajo de los señores presidentes municipales hoy venimos con gran gusto, con gran gusto a dar el anuncio, a nombre del señor Presidente, de la construcción de 103 comedores comunitarios más para el estado de Oaxaca.

Esto dará alcance a que cerca de 50 mil mujeres y hombres de Oaxaca, principalmente niñas y niños, principalmente madres solteras y adultos mayores, puedan tener en ellos la oportunidad de una buena alimentación.

El presupuesto del 2017 será duplicado, cerca de un 40 por ciento mayor al que se invirtió en el 2017.

En Sedesol estamos comprometidos y decididos a generar una buena alimentación para estados como Oaxaca y hoy no solamente lo decimos nosotros. Coneval, tan sólo en dos años, refiere que 170 mil personas dejaron la carencia por acceso a la alimentación y eso nos llena de orgullo, pero también nos compromete a redoblar esfuerzos.

Junto con el trabajo que están haciendo la familia Prospera, no solamente buscando el crecimiento y el fortalecimiento de este programa en sus diferentes vertientes, también una de ellas la de la alimentación, y junto con Diconsa, donde hoy podemos decir con orgullo que ya dos mil 478 tiendas están trabajando, acercando la canasta básica y qué decir del trabajo que está haciendo también nuestro paisano, Héctor Pablo, en Liconsa, donde ya 163 mil mujeres, niñas y niños están siendo beneficiadas y beneficiados con este programa de Liconsa.

Es así como el señor Presidente de la República hoy, sin duda, redobla compromisos con Oaxaca. Señor gobernador: Más allá del compromiso que tenga sin duda Eviel Pérez Magaña, hoy como oaxaqueño quiero referir y hacer el compromiso de trabajar de la mano contigo, en este proyecto social que busca dotar de los elementos necesarios a quienes menos tienen para poder construir un mejor estado, un mejor país y, sin duda, mejores familias.

Oaxaca está llamado a demostrar que mediante el consenso, el diálogo, podemos construir las estrategias necesarias que nos den la fortaleza para demostrar la grandeza de nuestro estado.

Sin duda, el compromiso, gobernador, contigo, me redobla y me compromete a trabajar doblemente por mi estado y por Oaxaca.

Muchas gracias.

Santa Lucía del Camino, Oaxaca a 15 de enero de 2018

[Compartir](#)